

Thaïs HAUTBERGUE  
Doctorante en fin de thèse chez ToxAlim, Toulouse

### **Candidature pour le bureau du Club des Jeune en Spectrométrie de Masse (CJSM)**

Bonjour à tous,

Je m'appelle Thaïs Hautbergue. Etudiante en pharmacie, je me suis spécialisée dans l'application de la spectrométrie de masse pour la recherche en toxicologie environnementale. Actuellement je finis ma thèse qui a pour but la caractérisation par HRMS les molécules produites par deux espèces de champignons pathogènes pour expliquer leur toxicité. Pour cela, j'utilise notamment les réseaux moléculaires de l'outil du GNPS.

Je me présente aujourd'hui pour faire partie du bureau du CJSM car c'est une association que je suis depuis trois ans et dans laquelle je désire sincèrement m'investir. Ayant fini ma thèse, et habitant maintenant Paris, je serai pleinement disponible pour travailler aux tâches qui me seront confiées. Il y a deux ans, j'ai organisé l'école de printemps du CJSM et vous ai emmené à Moustier Sainte Marie, dans une majestueuse bâtisse du sud de la France. Ce fut pour moi un grand plaisir de vous offrir l'opportunité d'étudier, d'échanger, de réseauter et de vous amuser dans un tel cadre. Je souhaite à présent compléter ce témoignage de ma motivation et de mon implication au sein du Club Jeune en m'y investissant durant 3 ans.



En faisant partie du bureau, je m'engagerai à promouvoir la formation et le partage des connaissances dans une ambiance conviviale, à mettre en contact les jeunes d'aujourd'hui qui seront les collaborateurs de demain.

Merci pour votre soutien,

Thaïs Hautbergue